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INTERROGAZIONE 

Le/i sottoscritte/i consiglieri comunali 

 

Premesso che 

 

 

- Dal 1° settembre con il posizionamento del semaforo provvisorio, il ponte sul Terdoppio di 

corso Trieste è diventato a senso unico alternato. Gli automobilisti, in entrata e in uscita 

dalla città, stanno sopportando lunghe code; 

- Durante la recente seduta della competente Commissione consiliare, convocata su richiesta 

dei gruppi consiliari di minoranza, l’assessore Zoccali ha dichiarato che si stavano 

effettuando le ultime analisi per capire quali interventi erano necessari: rinforzi o se invece 

andava previsto il rifacimento del ponte 

 

 

Interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere 

 

• Se le analisi si sono concluse; 

• In caso positivo, quali sono le conclusioni e come si prevede di darvi seguito; 

• In caso negativo, entro quando si prevede che si concluderanno 

 

Si chiede risposta orale e scritta 

 

Nicola Fonzo, Sara Paladini, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Rossano Pirovano, Cinzia Spilinga 

 

 

Novara, data del deposito in segreteria generale. 

 

 


